



Sheraton[®]

ESSEN HOTEL



Wegbeschreibung

Directions



ANREISE MIT DEM AUTO

Von Westen:

Nehmen Sie die A2 nach Duisburg. Verlassen Sie an der Kreuzung A40 die Autobahn bei der Ausfahrt Essen Zentrum. Folgen Sie der Beschilderung nach Saalbau zum Hotel.

Von Osten:

Fahren Sie über die A44 in Richtung Dortmund und nehmen Sie die Ausfahrt A40 Richtung Essen. Verlassen Sie die A40 bei der Ausfahrt Essen Zentrum. Fahren Sie weiter Richtung Saalbau/Opernhaus zum Hotel.

Von Norden:

Nehmen Sie die A2 nach Oberhausen/Essen und nehmen die Ausfahrt B224 (Essen-Gladbeck). Folgen Sie der B224 in Richtung Messe/Gruga. Fahren Sie dann weiter in Richtung Saalbau/Opernhaus zum Hotel.

Von Süden:

Nehmen Sie die A3 bis zur Kreuzung „Breitscheid“ auf die A52. Fahren Sie bei Ausfahrt 29 (Essen Süd/Zentrum) ab. Folgen Sie der Straße in Richtung Saalbau/Opernhaus zum Hotel.

ANREISE MIT DER BAHN

Verlassen die den Hauptbahnhof Essen und überqueren Sie die Hauptstraße. Gehen Sie rechts die Huysssenallee in Richtung Philharmonie hinauf. Nach ca. 500 Metern, direkt neben der Philharmonie, befindet sich der Eingang des Hotels.

ANREISE MIT DEM FLUGZEUG

Vom Flughafen Düsseldorf International gelangen Sie mit der Bahn in ca. 30 Minuten direkt zum Hauptbahnhof Essen. Vom Hauptbahnhof erreichen Sie das Hotel innerhalb weniger Gehminuten.

PARKMÖGLICHKEITEN

Parken im Sheraton Essen Hotel ist einfach und komfortabel. Eine öffentliche Tiefgarage befindet sich direkt unterhalb des Hotels – Sie finden die Einfahrt vor dem Hotel. Die Gebühr beträgt 13,00 EUR pro Tag.

ARRIVING BY CAR

From the west:

Take the A2 motorway towards Duisburg. Leave the motorway at the A40 crossing at the Essen Zentrum exit (Essen city centre). Follow the signs towards Saalbau to the hotel.

From the north:

Take the A2 motorway towards Oberhausen/Essen. Take the B224 exit Essen-Gladbeck. Continue along the B224 in the direction of Messe/Gruga. Continue towards Saalbau/Opernhaus (opera house) to the hotel.

From the south:

Take the A3 motorway to the “Breitscheid” crossing, and then change to the A52. Turn off at exit 29 Essen Süd/Zentrum. Continue along the street in the direction of Saalbau/Opernhaus (opera house) to the hotel.

From the east:

Take the A44 motorway towards Dortmund. Leave the motorway at the A40 crossing at the Essen Zentrum exit (Essen city centre). Continue towards Saalbau/Opernhaus (opera house) to the hotel.

ARRIVING BY TRAIN

Leave the Hauptbahnhof (main train station), cross the main street, turn right onto Huysssenallee, and walk up towards the Philharmonie (Philharmonic Hall). After approx. 500 meters, right beside the Philharmonic Hall, is the entrance to the hotel.

ARRIVING BY PLANE

Fly to Düsseldorf International Airport. From the airport you can reach Essen Hauptbahnhof (main train station) in approx. 30 minutes. The hotel is an approx. 5-minute walk from the station.

PARKING

Parking at the Sheraton Essen Hotel is easy and comfortable. A public underground parking is located directly under the hotel – you will find the entrance in front of the hotel. The fee is 13.00 EUR per day.